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В Совете Федерации профессора РГУФКСМиТ
обсудили развитие врачебно-физкультурной службы

    

   

При Комитете Совета Федерации по социальной политике прошло заседание Экспертного
совета по физической культуре и спорту на тему «Проблемы и перспективы развития
медицинского и медико-биологического обеспечения спортивной подготовки». В дискуссии
участвовали профессора Российского государственного университета физической культуры,
спорта, молодежи и туризма Сергей Левушкин и Борис Подливаев.

Открывая заседание, председатель Экспертного совета, директор Федерального центра
подготовки спортивного резерва Константин Вырупаев отметил, что за спортсменами,
особенно юными, должен быть организован тщательный медицинский контроль.

– В ходе заседания Экспертного совета обсуждался целый комплекс вопросов, связанных с
подготовкой кадров для медицинского и медико-биологического обеспечения спортивной
подготовки, организацией и перспективами развития врачебно-физкультурной службы
России, а также планированием медицинского обеспечения на предстоящих Олимпийских
играх. Отдельно были затронуты проблемы и направления совершенствования научно-
методического сопровождения подготовки высококвалифицированных спортсменов, –
говорит директор НИИ спорта и спортивной медицины РГУФКСМиТ Сергей Левушкин.

В мероприятии участвовали представители Министерства здравоохранения России,
Федерального медико-биологического агентства, ученые и эксперты. По итогам заседания
принято решение о создании рабочей группы Экспертного совета по вопросам медицинского
и медико-биологического обеспечения и подготовке итоговой резолюции.

 

Страница 1 из 1


